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A n f r a g e     
 
 
 

Zum aktuellen Ist-Stand des Entwicklungsplans Fußballsport der 

Landeshauptstadt Schwerin 
 

Die Oberbürgermeisterin möge folgende Anfrage der CDU-Fraktion nach Paragraph 4 Absatz 4 
der Hauptsatzung für die Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin beantworten:  
   

• Welche Sportanlagen sind aktuell im Eigentum der Landeshauptstadt Schwerin und 
werden durch diese bewirtschaftet? Handelt es sich dabei um einen Naturrasen-, 
Kunstrasen- oder Tenneplatz? Welche Sportarten finden auf diesen statt?  

 
• Wie viele Schweriner Fußballmannschaften befinden sich in der Saison 2014/15 im 

Spielbetrieb? Für wie viele Mannschaften planen die Vereine für die Saison 2015/16 
die Teilnahme am Spielbetrieb? Wie viele Mannschaften nutzen darüber hinaus die 
Sportplätze, ohne an einem Spielbetrieb teilzunehmen? 

 
• Wie verteilen sich die Sportplätze auf die jeweiligen Sportanlagen und wie hoch ist 

die Nutzungszeit nach DIN 18035 in Stunden je Woche?  
 

• Wie hoch ist die Trainingshäufigkeit der jeweiligen Mannschaften? Welche Belastung 
ergibt sich dadurch für die jeweiligen Plätze? Welche Plätze werden aktuell auf 
Grund von Trainingshäufigkeit und Nutzungszeiten nach DIN 18035 
überstrapaziert? 

 
• Welche Sanierungs- und Investitionsvorhaben wurden bereits realisiert? Welche 

sind wann geplant? 
 

• Inwiefern ergibt sich dadurch die Notwendigkeit zur Anpassung der 
Entwicklungsprognose des Entwicklungsplans Fußballsport der Landeshauptstadt 
Schwerin von 2010? 

 
 

 

Sebastian Ehlers 
Fraktionsvorsitzender  

 0385  /  545 29 52 
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@ CDU-Stadtfraktion@Schwerin.de 
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